()FICIAI (iACETA

Año XXIV

PANAMÁ, 27 DE ABRIL DE 1927

Número 5093

PODER EJECUTIVO An increasing the agreement of the control of the c

Presidente de la Recública.

RODOLFO CHIARI

Despuelto Oficiali: Residencia Presidencial.

CARLOS L. LOPEZ

Despacho Ciferal. Franco de Federara communica plot Calle 19- com commo dans Calle 19. 192 81.

Sensetario de listaciones Executores

HURACIO F. ALFARO

Bergacho Giicrat: Princio de Guvietno segendo gigo, Azenico Central —Caso sarticular: Plaza

Secretario de Hactorda y Tescro.

EUSEBIO A. MORALES

Pespacho Oficial: Palacio de Gobierno, primer piso, Arenida Central.—Casa particular: Are aldo Central.NV10.

Secretario de Lastracción Pública.

J. R. DENCAN

Despacho Oficial: Edificio de Correos y Telégra-fos, tercer piso, Avenida Central, Piasa de la In-dependencia.—Casa particular: Avenida Sur. N9 26.

Secretario de Agricultura y Obras Públicas MANUEL QUINTERO V.

Despacho Oficial: Palacio de Gobierro, tercer piso: Avenida Central.—Casa particular: Juan Franco. Boulevard España, Nº 5.

CONTENIDO

PODER EJECUTIVO NACIONAL

SECRETARÍA DE GOBIERNO V JUSTICIA

SECCIÓN PRIMERA

Resolución número 7, bis, de 25 de Abril 1724

ancoids and chi-a

Resolución número 77, de 21 de Abril de

SECRETARÍA DE HACIENDA

SECCION PRIMERA

Resolución número II, de 3º de Abril de 1927 17247 Resolución uduaero S2 de 25 de Abril de 1927 1927

SECRETARIA DE AGRICULTURA y Oeras Públicas

RAMO DE FAUSSTES VINGLESS

Resolución número 1957, de 17 de Abril de Resultation número loyo de 20 de 2000 1927...... Certificado de traspaso de ensimientos de

Origina de Registico de la PROPIEDAD

Scholon de los documentos present dos al Duele de la Oficias de Reschiro de la Propiedad, para sir inscripcion, en el dia de Abril de 1827. Relación de los documentos presentados a)
Lilerio de la Oficina de Registro de 4a
Propostad, para su inscripción, en el din
2 de abril de 2000.

Relación de los decementos presentado

Remotion of the decembers presentation of Diagram de Indyleoph de Registre de R Problect para en fast registre en 6/49 15 de 15/42 de 15/6

Edictos.....

Poder Ejecutivo Nacional

SECRETARIA DE GORIERNO Y JUSTICIA

. RESOLUCION NUMBRO 79 BIS

República de Panamá.—Poder Ejecutivo Nacional.—Secretaria de Gobierro y Insticia.—Secridor Primera.—Resolu-ción número 79 his.—Panamá, Abril 25

de 1927.

Isaías Rudas, Agente del Cuerpo de Policia, solicità del Poder Ejecutive, por el organo de este Despacho, en memorial del 20 de los corrientes, que se decrete a su favor el auxilio pecuniario de que trate el artículo 35 de la Ley 66 de 1924. El postulante acompaña a su petición un certificado del Mélico del Cuerpo de Policia en donde consta que padece de enfermedad adquirida en el servicio que lo imposibilita para permanecer en él, y otro del Comandante Primer Jefe de dicha Institución según el cual perteuece a ella desde 1925.

De esta documentación se ha dado traslado ai señor Procurador General de la Nación, quien opina que debe darse el anxilio una vez que el interesado compruebe que ha sido separado del puesto de Agente que viene desempeñando.

En mérito de lo expuesto,

SE RESUELVE:

Conceder al señor Isafas Rudas por una sela vez un auxilio pecuniario de ciento ochenta balboss (B.189.00) suna que le sará pagada tau pronta sea dado de baja del Cuerpo de Policía.

Commiquese v publiquese.

R. CHIARI.

El Secretario de Gobierno y Justicia

CARLOS L. LÓPEZ.

RESOLUCION NUMERO SI

República de Panama. -- Poder Elecutivo ngiantea de radama.—Poder Ejecutivo Nacional.—Secretaria de Gobi.rco y Justicia.—Sección Primera.— Resolu-ción número 31.—Panemá, Abril 26 de 1927.

Contorme lo solicita en escrito de esta fecias, se o morte el solicir Alberto. Galbinario un mors de valuciones para separas en des cargo de Universa de la Berta Kepublicane, en conformibles con el ara culto 170 del Caligo à Indoistrativo.

Communicatese y publichese.

El Secretario di Gliverno y Justica.

CRRLOS L. LOMEZ

RESULPTION NUMERO 82

Regiliusa de Passuna --Poder Ejecutivo Nacional --Secreturia de Gebierro y Jastona --Secreturia Brunca -- Resolu-ción número 81.--Pansuna 27 de Abril de 1927.

the 1927. Versia a treated little remitted a sixte Desperate of released in 1927 ded 25 ded 25 a north-time part of olderlanded little strength of the property of the 1928 ded 25 and 1928 de

SE RESERVE:

Declaror que la exprescia Genazina Petez se en mentra en el caso deli gre-sar al Manicolno de Coroxal por caeuta del Tesoro Nacional.

Dése parte de esta Resolución al s Secretario de Agricultura y Obras Públicas para los efectos consiguientes.

Comuniquese y publiquese.

R. CHIARI.

El Secretario de Gobierno y Justicia,

Carlos L. López.

RESOLUCION NUMERO 77

Julio Francisco Delgado, colombiano, reo del delito de hurto, solicita del Poder Hjecutivo, en escrito del 23 de Abrilen curso, que se le conceda la licertad condicional y al efecto acompaña conta la lacertadia de la sentrancia por la condicionad y un certificado expedició por el Abraide de la Cárcol de Colón, en el que cousta so buena conducta.

Por tanto, de conformidad con los ar-tículos 20 y 21 del Código Penal,

SE RESCELVE:

Conceder a Julio Prancisco Deligado la Connecter a jator reaction beigand as the that conditional durants la cuarta parte de la peua de octo mases de reclusión a que fue condenaio, y como ha cumpilido las tres cuartas de esa peua, se ordena que sea puesto en libertad, quedando sujeto a cumpir las conficiones dando sujeto a cumplir las conficione del artículo 21 del citado Código Penal.

Comuniquese y publiquese.

Bi Secretario de Gobierno y Justicia,

CARLOS L. LOPEZ.

SECRETARIA DE HACIENDA Y TESORO

RESULUCION NUMBERO 3)

República de Panend. — Poder Rj-cetivo Negonal. — Secretarie de Haceeda v Tecto. — Secrito Princis — Resolu-ción universo D. — Panend, Abril 23 de 1917.

April ase is it igen in the Normaliter than asset on the large is one of refuncts of the fithe 5 de congruentes, expedide part of Inspection del Purson, jefe siel Respectation Normalite Could from a condition for a manufacture Medical Normalite, montante Normalite English del Safor in Medical Normalite in montante Normalite English del Safor in mes Chinatina Bacture, major de edad, inglés y comerciante.

Registrese y comuniquese.

R. CHIARL

El Subverrecario de Hacienda y Tesoro, espergado del Despacho,

RUSOLUCION NUMBERO 22

República de Passoná, «Poder Rjecutivo Nacional, «S cretario de Riccinida y Testa es Section Primero, «Resolu-çõe podra re 21. «Panania, Abril 20 de 1927.

RESUSTING

Actualisto la Diligeura de Nacionalizació e antistor distingui la con el manero is de leche 18 del presente mes, exterida per el l'espector del Puerto, Jefe del Reeg ardo Nacional de Colón, por la cal se del che recenta en el Registro de la Marina Mercante Nacional, el trasparo de la honda de gesolima denominada suchos, de propendad hoy de la señora Livia A. de Ami maror, pomenda, casada, de oficios domésticos y vecina de Colón.

Registrese y comuniquese.

R. CHIARI.

El Subsecretario de Hacienda y Teso-ro, encargado del Despacho.

JULIO QUIJANO.

RESOLUCION NUMBRO 82

República de Panamá.—Poder Ejecutivo Nacional. — Secretaria de Hacienda y Tesoro. — Sección Primera. — Resolu-ción aúmero 82. —Panamá, Abril 23 de 1927.

Por tratarse de un asunto de la compatencia de esta Secretacia ha pasado al conocimiento de este Despacho la si-guiente consulta dirigida por el Fiscal Segundo de este Cucuto;

41º Para los efectos del artículo 375 419 Para los efectos del artículo 375 del Códig: Fiscal y cuando el empleado público que gra un vale es un Jefe de Oficina, como un Fiscal del Circusto, un un Gobertudor de Provincia, un Juez Superior o de Circusto, o un Magistrado de la Corte Suprema, el Administrador General de la Renta de Licores, o un juez de Policia, quien debe visar el vale o hicer la certificación de que el servicio que tun porta el vale se ha prestado?

*20 Es o no un deredio el que tienen los embleados publicos de que se les pigae vares en el sanco Nacional para ser desional à del suello que devengan o es un privilegio que el Banco puede corecder a detrem nadas personas que sirven empleos públicos».

Para resolver la consulta anterior es menerter adelantar elgunas considera-ciones perdigences.

«El articulo 375 del Código Fiscal dice and attento see der Codigo Fiscal dice asi: «El tipo de desciento en vales de los empleados idibitos no será mayor de mo (17) por cient». Esto vales debe-rán l'exación un certifica lo del Jefe de la Obicina respectiva, en el cual conste que el servicio que importe el vale ha sido pre-tado por el empleado.

En el caso de que el servicio a que se refare el visio no limbiere sido prestado, setá frespossible ante el Banco el empleado que lo latya certificado.

Por la disposición legal transcrita se la querado dur a los senidendos públicos la funil fall di patri librar vales contra as soldio exagério de soldimente el mopor cerano hersanal pero es una elemental pressueda que necesaris tomar el Banco la de que en cualquier caso recuperarás a timero inventido en vara clase da operaciones de descuepto.

Le únicomente el Jese de una Oficina

quien se pueda dar counta exacta del serdicio que prestan los empleados de su dependencia y es este la razón sor le caso de que sertate de un Jefe de Odena quien difora e les presentes de que sertate de un Jefe de Odena quien difora e le les presentes de que sertate de un Jefe de Odena quien difora e los espesamentes a catales en pleados, medie podicis certificar el cartelio ha sido prestaño o no. En consecuencia, no parce procedente la certificación en los casos de los empleados indicados en la anterior consulta por tratate de Jefes de Odicinas.

En relación con la parte segun la de la consulta, casse hacer asímismo algunas observaciones. La ley no obliga al lime o Nacional a ejecunta las operaciones de deacuento de vales a los empleados pósicos como no lo obliga tamposo a verificar determinadas operaciones de prístamos y descuentos, pero de las disposiciones inscales que rigen dicha institución, parece acertado deducir que ha sido la intención manifesta del legislador facultar y establecer la unedía umenco nada en benució del personal al servicio de la Nación.

La Ley 58 de 1908 estableció lo si-guiente:

Artículo 2º Además de las operaciones de préstamo con garantía hipotecaria o prendaria autorizadas por el artículo 3º de la Ley 74 de 1904, el Banco Hipotecario y Prendario (hoy Banco Napotecario y Prendario (hoy Banco cional) podrá hacer las siguientes:

Tercero: Descouter vales a los em pleados públicos al uno (1%) por ciento Estos vales no se expedirán por sum inferior a diez (B. 10 01) balboas y de berán llevar un certificado del Jefe de la Oficina respectiva, en el cual conste que el servicio que importa el vale ha sido prestado por el empleado.

Parágrafo: Cuaudo el vale sea del jor de una Oficina será éste certificado por el empleado que ha de visar la nó mina.

En el caso de que el servicio a que se refiere et vale no hubiere sido prestado será responsable ante el Bauco, por su valor, el empleado que lo haya certi-

Como se ve, es una disposición teriva la de descontar los vales a los emtativa la de descontar los vaies a los em-pleados póblicos y no hay tampoco dis-posición que exima claramente a los fi-es de Oficius de obtener la certificación de rigor. Queda en todo caso, a la de-cisión del Banco aceptar la sola firma de esta clase de empleados.

La ley 14 de 1923 por la cual se cres el Monte de Piedad Nacional es termunate en cuanto a la obligación de la referida institución de descontar los vales a
los cupleados públicos al porcentaje co
nocido y en toda la República, pero no
resuelve el asunto acerca de los Jetes de Oficins.

Bu cusnto a que se trate de un privi legio que el Banco pueda conceder a de-terminadas personas que ejerzan emplros públicos resultaria esto una práctica muy censurable y fuera de la ley que no con-cede a usdie eu la República privilegios de ninguna clase.

Queda resue ta en los términos pre cedentes, la consulta de que se trata.

Registrese, comuniquese y publiquese

R. CHIARI.

Bl Subsecretario de Hacienda y Tesoro, encargado del Despacho,

Julio Organo.

SECRETARIA DE AGRICULTURA Y OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION NUMBERO 1855

República de Panamá.—Poder Ej-cutivo Nacional.—Secretaria de Agricultura y Obras Públicas.—Sección Segunda— Ramo de Patentes y Starias—Secsión ción número 1888.—Panamá, Abril 27 de 1927

En escrito de locha 21 de labril lei co-rriente sfio, el scinor B. S. Homore, co-mo epoderado de la esta, anticimo a Remedy Company a ton colada o il bo-fols. Ca le Pine, St. Loca, estedos Lor-dos de América, sociato del Poder nye-

cativo, cor medio de la Secretaria de Agricultura e Obras Publicos, la renova-ción d'I rigueto de una ma ca de libria en registrara en esta Kendibica el día 24 de Abril de 18-7, bajo el número 86 y renovada al día 4 de Abril de 1917.

Examinado el respectivo expediente se la constada que si fué lucho el registro y la remavación en las fechas indicades que el medit de que acompaña el pericionario es idéntico al que figura en el expediente respectivo y que los interesados las ocurrido en tiempo lidad a solicitar la removación del menciona lo resistro.

CH BRODELVE:

Renovar, como en electo se renueva, nor diez (19) añ s más, a partir del dia 24 de abril de 1921, el registro de la marca cuyo marbete se addiere a esta Resolución, a favor de la The Antikum-na Remode Como antida. C. fonto nia Remedy Componys, de St. Louis, Estados Unidos de América, con derecho a las mismas operrogativas otorgadas en el registro primitivo.

Registrese y publiquese.

R. CHIARL.

El Secretario de Agricultura y Obras

MANUEL QUINTERO V.

RESOLUCION NUMERO 1866

República de Panamá.—Poder Ejecutivo equantica de canania.— coter aspectativa Nacional.—Secretaria de Agricultura y Obras Públicas.—Sección Segunda.— Ramo de Patentes y Marcas.—Resolu-ción número 1866 —Pañamá, Abril 27 ción no de 1927

ue 1921

En escrito de fecha 21 de Abril del corriente año, el schor B. S. Humber Toomo apoderado de la «The Antikamoia
gemedy Company», domeiliada en 16461608, Calle Pine, St. Louis, Estados Unidos de América, solicutó del Poder Rjecutivo, por medio de la Secretaria de
Agricultura y Obras Públicas, la renovación del registro de una marca de fábrica
registrada «n. «ta Repfiblica» el día 24 de
Abril de 1907 bajo el namero 86 y renovada el día 4 de Abril de 1927.

Examinado el respectivo expediente ha constatado que si fué bacho el regis-tro y la renovación en las techas indica-das; que el marb-te que acompaña el petro y la renovación en las lectas inalica-das; que el marbite que acomonâna el pe-ticion-rio es idéntico al que figura en el expediente respectivo, y que los intere-sados han courrido en tiempo hábil a so licitar la renovación del mencionado re-

SE RESUELVE:

Renovar como en efecto se renueva, por diez (10) años más, a partir del dia 24 de Abrit de 1927, el registro de la marca cuyo marbete se asíbi re a esta Resolución a fivor de la Tine Autikama Remedy Comanya, e St. Lous, Esta los Unidos de América con derecho a las mismas pretrogativas otorgadas en el registro primitivo.

Registrese y publiquese.

R. CHIARI.

El Secretario de Agricultura y Obras Públicas,

MANUEL QUINTERO V.

CERTIFICADO

de traspaso de maren de fibrica. MANURE QUINTERO V.,

Secretario de Agrica tura y Obcus Públicas

CERTIFICA!

Cartifical

Out his si to presentario suit esta. Secrita la pola su au taci ni el distamento in que consta que la Califen Giscolocid. Fur lacifica que la Califen Giscolocid. Pur lacifica que la Califen de Bertin. Alemana ha trispicato la marce de fábrica de su pilipi del registra la coletta Republica e di Silvie Microlocide e 1925 happet aumentifica a sal di Fachez Industrio Aktiera el Silvie II. denocidad e ni Microlocidad en Microlocidad en

(gue poss, catibled lo qu≤é la filima co dol mambrada la acto di dueña de us lor di ∗de registro le la menciona-

Para constancia se expide el presente cercicio a pelición de señor E.S.

l'immber, quien es apoderado legal para actuar en este asunto, en Panamá, a los velaticimos dias del mes de Abril de mil novecientos velatisiete.

MANUEL OUINTERO V.

Panamà, 25 de Abril de 1927.

Este certificado queda registrado al folio 470 del Libro respectivo.

El Jefe de la Sección Segunda.

Rafael Alzamora.

CONTRATO NUMERO 23

Entre los suscritos, a saber: Manuel Quintero V., Secretario de Agricultura y Obras Públicas, por una parte, que en adelante se l'amará el Gobierno Nacional; y John H. Hilbert, en su propio nombre, por la otra parte, que en lo sucesivo se denominará el Contratista, temos celebrado el siguiente contrato:

Artículo 1º El Contratista se compromete a construir dos (2) pozos artesianos en la población denominada La Concepción, Cabecera del Distrito de Bugaba, en la Procincia de Chiriqui, que proporcionen agua en cantidad abundante para supir las necesidades de sua habitantes. Los pozos serán construidos hasta una profundidad de doscientos (200) pies, en el lugar que éste escoja de acuerdo con el hedade de La Concepción, y de las indicaciones previas del señor E. H. Mognon Ingeniero Sanitario al servicio del Cobierno, y de tácil acceso a todos los habitantes de aquella población;

Artículo 2º Rn la construcción de los Artículo 19 El Contratista se compro-

Artículo 2º En la construcción de los pozos, el Contratista usará su propia maquinaria, herramientas y euseres, y su ministrará e instalará las bombas de buena clase, las tuberías y demás materiales y accesorios indispensables para la compieta instalación de los referidos pozos, y debido funcionamiento de los mismos;

Artículo 3º Salve fuerza mayor el Con-tratista se obliga a entregar los pozos lis-tos para el servicio público, dentro de secenta dias contados desde la fecha de aprobación de este contrato;

Artículo 4º El Alcalde de La Concep-Articulo 4º Ki Alcalde de La Concep-ción, procurará que los habitantes de ese lugar, le suministren al Contratista la leña y el agua necesarlos para el funcio-namiento de la máquina perforadora, así como también, que lo ayuden a transportarla;

portaris;

Artículo 5º Si los pozos llegaren en
cualquier tiempo a dejar de suministrar
sgua por deficiencia de construcción, enendiéndose por esto falta de profundidad suficiente o defecto en la colocación
de la tubería o bombas, el Contratista se
obliga a repararlos por su cuenta, a solicitual del Gobierno;

Artículo 6º El Gobierno pagará al Artículo 69 El Gobierno pagará al Contratista la suma de doscientos circuenta balboas (8.250 00) por la construcción de cada pozo a que este contrato se refiere, tan pronto los hayaentregado satisfactoriamente al Alcaide de La Concepción, quien le dirá una constancia de ese hecho que agregará el Contratista a ucuenta por el trabajo;

Artículo 7º Si el Contratista faltare al camplimiento cumplimiento de las obligaciones con-traídas, se considerará de hecho cantelado este contrato sin derecho a reciamo alguno contra el Gobierno;

Artículo 8º Este contrato requiere pa-ra su validez la aprobación del seños Presidente de la República.

Para constancia se firma el presente contrato en Panamá, a los 19 días del mes de Abril de 1927.

El Secretario de Agricultura y Obras Públicas,

MANUEL OUINTERO V.

El Contralista,

John H. Wilbert.

República de Panamá.—Poder Bjecuti-vo Nacional.—Secretaria de Agricul-tura y Obras Públicas.—Panamá, 19 de Abril de 1927.

Aprobado.

R. CHIARI.

B! Secretario de Agricultura y Obras Publicas

MANJEL OUINTERD V.

Oficina de Registro de la Propiedad

RELACION

de los documentos presentados al Diario de Oficina de Registro de la Propiedad, para si cripción en el día 20 de Abril de 1927.

As. 2664. Bscritura 31 de 18 de los corrientes, extendida en la Notaría de Coclé, por la cual Marcelo Cornejo ven-de una finca ubicada en Agnadulce a Guillermo Mendez P.

As. 2665. Escritura 456 extendida ayer eu la Notaria 2º de este Circuito, por la cual Isabel Lozano constituye hipoteca sobre una fuca ubicada en esta ciudad, a favor del Bauco Nacional.

favor del Banco Nacional.

As. 2666. Diligencia de fianza extendida ayer ante el juez 3º de este Circuito, por la cual Leovigidia de la Torre de Castro, para fianzar los perjuiclos que pudiera causar en el secuestro que la pedido sobre una propiedad de José Manuel Sosa, constituye hipoteca sobre una fiuca ubicada en Capira.

As. 2667. Diligencia de remate verifi-cado el 24 de Buero de este año, en el Juzgado 1º de Bocas del Toro, sobre los bienes que en esa Provincia posee John Burke Richardson.

As, 2668. Contrato celebrado el 9 de los corrientes, ante el Alcalde de Colón, por el cual el «Panazone Gurage Companya vende un carro «Buick» a Jacob Malca.

As. 2669. Escritura 19 extendida el 13 de los corrientes en la Notaria de Ro-cas del Toro, por la cual Santiago Selles sustituye poder que se le conbrió en la persona de Guiliermo Selles.

As. 2670. Escritura 20 de 13 de los As. 2010. Escritura 20 de 13 de los corrientes, extendida en la Notaria de Bocas dei Toro, por la cual Santiago Selles sustituye un poder que se le confirió en la persona de Guillermo Selles.

As. 2671. Escritura 18 de 13 de los corrientes, extendida en la Notaria de Bocas del Toro, por la cual Santiago Se-lles confiere poder a Guillermo Selles.

As. 2672. Escritura 216 de 18 de los corrientes, extendida en la Notaría 1ª de este Circuito, por la cual Eloísa M. Filós vende parte de una fiuca en Pueblo Nuevo, a Ramona Gómez.

As. 2673. Escritura 216 de 18 de los corrientes, extendida en la Notaría 1ª de este Circuito, por la casa "Enrique Hai-phen y Co., Inc.» y otro, celebrau contrato sobre reconstrucción de una casa.

As. 2674. Oficio 61 de 1º de los co-rrientes, suscrito por el luez 1º del Cir-cuito de Las Tablas y dirigido al Jefe de esta Oficia, en el cual ordena praeticar la incripción provisional de secuestro so-bre varias fiscas ubicadas en la Provin-cia de Los Santos, pertenecientes a Higi-nio Díaz Vergara.

As. 2675. Escritura 473 extendida hoy en la Notaría 2º de este Circuito, por la cual Petter McK-llar vende una finca eu Las Sabanas a Jolin Evens Gerald.

As. 2676. Escritura 171 extendida en la Notaria 19 de este Circuito el 25 de Marzo fittimo, por la cual Edward Br-nest Rigney vende una finca en esta ciu-dad a Antonio Macron, y constituye so-bre esa finca hipoteca al International Banking Corporation.

As. 2677. Escritura 210 de 16 de los corrientes, extendida en la Notaría 19 de este Circuito, por la cual Edward Rr-nest Rigaey corrige un documento.

As. 2678. Escritura 16 de 3 de Abril de este año, extendida ante el Secretario del Consejo de Las Minas, por la cual Toribio Ramos y Juan González celebran contrato de compra-veuta.

As 2679. Escritura 105 de 11 de los corrientes, de la Notaria de Chiriqui, por la cual «Ah San y Compaña» confiere poder a Choy Toog Fong.

As. 2680 Escritura 472 extendida hoy en la Notaria...del Circuito, por la cual José Perfecto Méndez y otro constituyen la sociedad denominada Gosé P. Méndez v Compañias.

Panamá, 20 de Abril de 1927.

El Jefe del Registro Público.

HUMBERTO ECHEVERS V.

200

RELACION

de los Cocumentos presentados el Diario de la Odolno de Registro de la Propiedad, para su ina arresión, en lei da El de Abril de 1937.

As 2641 Recritura número 452 de 13 de los corrientes, extendida en la Nota-ria 2º de este Circuia, por la cual Peti-cia Aguitar vinfia de Salinas vende una finca ubicada un Capira a Beatria Agui-

As. 2582. Escriturs número 219 de 19 de los o crientes, extendida en la Nota ría 13 de este Circuito, por la cual Exra Dabah vende parte de una finca en esta ciutad a Bilas Zakay y otro.

As 2683. Escritura número 6, de 29 de Buero de este año, extendida en la Notaria de Boca del Toro, por la cual Luis Buillo Chassoul vende una finca ubicada en Roquete a Gabriel de Dianous

1111

As. 2684. Diligencia de fanza extendida en el Jorgado 3º de este Circuito el 21 de los corrictores por la cual constituye hipoteca sobre una finca en la ciudad de Colón, para responder de perjutcios que pueda ocasionar a Khubchand, el sefor Dalip Sinhg.

As. 2685. Escriture número 212 de A4, 2655. Recritura número 212 de 18 de los corrientes, extendida en la Notacia 1º de este Circuito, por la cual la «Compañía de Wiskey Americano de Womank, S. A », protocoliza acta por la cual se aumenta el capital de cila.

As. 2685. Escritura número 16 de 7 de los corrientes, extendida en la Nota-ria de Bosas del Toro por la cual el Mu-nicipio de Bosas del Toro vende un lote de terreno ubicado en el Distrito Cabece-ra a Ana Eciv ra a Ana Felix.

As. 2687. Escritura número 4 de 19 de Enero de este año, extendida en la Notaria de Boces del Toro, por la cual Martia Goozárz Chong confere poder general a Ah Sow.

As. 2683. Escritura número 14 de 15 de Marso de este año, extendida en la Notaría de Bocas del Toro, por la cual Tam Hu Tait confiere poder a Chong

As. 2689. Escritura número 372 de 22 de Occubre de 1925 extendida en la Notaría 2º de este Circuito, por la cual se protocoliza el juicio de sucesión testamentaria de Carlos Carbone.

As 2690. Escritura número 689 de 15 de Junio del 250 pasado, extendida en la Notaría 23 de este Circuito, por la cual se protocoliza el expediente que contiene diligeneias creadas en el juicio de suce sión testamentaria de Carlos Carbone con relación a la adjudicación de bienes legatarios.

Panamá, 21 de Abril de 1927.

El fefe det Registro Público,

HUMBERTO SCHEVERS V.

RELACION

de los documentos presentados al Díario de la Ofician de Registro de la Propiedad, para su ins-cripción, en el día 22 de Abril de 1927.

As. 2591. Escritora 275 de 20 de las corrientes, de la Notaría 23 de este Cir-cuito por la cual Peter McKellar vende a la asocipción i Iglesia Costiana Nazarenas una finca ub cada en Las Sabenas

As. 2692. Recritura 479 de 29 de los corrientes, de la Notaria 2º de este Circuito, por la cual Peter M. Kellar vende a Rullah Satantey un lote de terreno ubicado en Las Sabanos.

As. 2693. Escritura 482 extendida ayer en la Nutaria 2º de este circuito, por la cual festo Pabo Vilásquez y otro, cons-tituy u hipoteca sobre dos naves a favor de Julio Auzola.

As. 2694. Escritora 225 de la Netaría 18 de este Circuito de aper, por la cual se protocolizza act-se de sestones de la compañía sescatadoras.

As 2598. Escritura 485 extendida As 2000. Inscritura 450 extendida er en is Noteria 2º de este Circuito, ir is cuai Augusto & chang Lower vin una buca en esta ciudad a Sancho Yarn

A4 2695. E-critora 474 de 26 de las At 20%. Retribute 4. de 10 de 10s corri un s, exten bida en la Sodaria 2º de est. Ci cu ta, cor la cual Berly. Viola de arre cousti aye dit ofice sobre qua fioca tidaca he e. La Sabanas, a favor de Cia-cucia Patestes de 20to.

A. 2097 Escritura 483 extradita eyes eu la Notaria 2º de este Circuito,

por la cual José Solis Apen vende una finca situa la en esta ciudad, a Julia Cal-cedo de Icaza.

An. 2698. Escritura 484, extendida ayer en la Notaria 2º de este Circuito, por la cual julia cuicedo de l'exza cons-titage lipoteca a fuvor de Emma Nava-ro, sobre una finca olucada en esta ciu-dad.

As. 2699. Escritura 235 extendida hoy en la Notaria la de este Circuito, por la cual Axel Fingel Willemberg confiere poder general a Charles Svensson.

As. 2700. Escritura 340 extendida hoy en la Notaría 2º de este Circuito, por la cual Miguel Salazar vende dos fincas en este Distrito a Rita Arosemena de Sala-

As. 2701. Escritura 170 de 13 de los corrientes, de la Notaría de Colón, por la cual Luísa A. de Ami C. confiere poder general a Alejandro Ami Cervera.

As. 2702. Escritura 171 de 13 de los corrientes, le la Notaria de Colón, por la cual Maria Belén Rapalino de Salazar, confere poder general a Juan Manuel Salazar. Salazar

As. 2703. Escritura 155 de 6 de los corrientes, de la Notaría de Colón, por la cual el Gobierno Nacional vende una finca en el Distrito de Colón, a Sergio del Cid.

As. 2704. Escritura 24 de 17 de Ene-ro de este año, de la Notaría de Colón, por la cual Juao Manuel Salazar y otro. otro celebran capitulaciones matrimoniales.

As. 2705 Escritura 363 de 1º de Di-ciembre de 1920, de la Notacia de Co-lón, por la cual José Taurino declara sin valor la escritura 33 de 22 de Encre del ado 1919 y de esa misma Notaría.

As 2706. Escritura 443 de 9 de los corrientes, de la Notaría 2º de este Cir-cuito, por la cual Delia M. Icaza de Méndez vende una finca ubicada en esta cin-dad, a José R. Domínguez.

As. 2707. Escritura 220 de 19 de los corrientes, extendida en la Notaria 14 de este Circuito, por la cual el Gobierno Nacional vende una finca en La Exposición, a Carmela Ullam de Krauss.

As. 2708. Oficio 13% dirigido al fefe deesta Oficina y suscrito por el Juez 1º de Colóu, de fecha 21 de los corrientes, en el cual comunica que Aquileo Rodríguez ha seguido juicio ordinario contra Ale-jandro Ami Cervera y Luisa A. de Amí, sobre los terrenos «Santa Rita», en esa

As. 2709. Escritura 129 de 13 de Di-ciembre de 1926, de la Notaria de Bocas del Toro, por la cual el Municipio del Distrito Capita: vende dos fincas ubica-das en sua ejidos, a Adolfo Cervera.

As. 2710. Escritura 394 de 3 de Di-clembre de 1924, de la Notaría de Co-lón, por la cual Magdalena Pérez de Camorena vende dos fincas nbicadas en Portobelo, a Zolla Camarena.

As. 2711 Escritura 489 extendida hoy en le Notaria 23 de este Circuito, por la cual Raquel Bernal de Suárez revoca po-der general a Pedro Autonio Suárez Cor-

As. 2712. Escritura 488 extendida hoy Att. Prez. Escritura vos extenunta nov en la Notaria de de este Circuito, por la cual Raquel Brinal de Suárez vende una finca ubicada en Antón, a Carlos Palacio, y Tomás Arias caucela hipoteca.

Panamá, Abril 22 de 1927.

El Registrador General,

HEMBERTO ECHÉVERS V.

RELACION

de los documentos presentados al Diario de la Dictor de Registro de la Propiedad, para su ma leripelón, en el día 25 de April de 1927.

As. 2713. Escritura Nº 490 de aver de la Notaria 2º por la cual Enrique Su-bla y otros confieren poder especial a Carlos Palacio.

As 2714 Escritura 78 de 25 de Enero de 1925 de la Nitaria 2ª, por la cual el Cobserno Neconosi vende a Fivira Lavanderos de Batilia, un lote de torreno ubicado en la Exposición

As D15. Documento sin punero, extendido el 6 de Afril en curso, el te el Notarro de la cundad de Nuces Usak, por la cual (The National Chyl) k of New York i revesa el poder otto dado a New York here on all poder of order a Borrank Oriett Heath.

As. 2716. Documento sin nomero, extendido el 6 de Abril en curso, ante el

Notario de la ciudad de Nueva York, por la cual (The National City Bank of New York, sonstituve y designa a Frank Orrett Heath, Subgerente de dicho Banco.

As. 2717. Escritura Nº 176, de 19 de los corrientes, de la Notaría de Colón, por la cual la Logia Leal Mizpah Nº 655 protocoliza Estatutos.

As 2715. Diligencia de fianza, exten-dida ante el juez 1º del Circuito le Co-lón, aper, por la cual Aquileo Rodríguez constituje fianza a favor de Alejandro Ami Cervera sobre una finca de su pro-piedad, para responderie de unos gastos vegatas.

y costas.

As 2719. Oficio número 139 de ayer,
del Juez 1º del Circuito de Colón, en el
cual comunica el Jefe de esta Oficina
que se ha levantado el secuestro que pesaha sobre varios bienes de Alejandro
Amí Cervera.

Am Cervera.

As. 2720. Escritura N° 227, de ayer, de la Notaria 1ºa, por la cual Domingo Diaz Arosemens e Isabel Díaz de Jimónez venden a la Cervecería Alemana del Pacífico, un lote de terreuo ubicado en esta ciudad.

As. 2721. Escritura Nº 230 de hoy, de la Notaria lº, por la cual Luis y María Alemán venden, a Tong Pui Chan Fat, una fuca en esta ciudad.

As. 2722. Escritura Nº 297 de 11 de Marzo filtimo, de la Notaria 2º, por la cual se constituye la sociedad «Kong Lee & Co.» y ésta compra a Vau See Chiu, un establecimiento comercial en esta ciudad.

As. 2723. Escritura Nº 469, de 19 de los corrientes, de la Notaria 2º, por la cual se adiciona la escritura anterior.

As. 2724. Escritura Nº 228, de hoy, de la Notaria 1º por la cual Tomás Arias caucela hipoteca a Silvio Vásquez y

As. 2725. Escritura Nº 229, de hoy, de la Notaría 1º, por la cual María Pío Moreno y otros constituyen hipoteca a favor de Tomás Arias sobre una fiuca en ests rindad.

esta ciudad.

As. 2725. Escritura número 33 de 20
de los corrientes. de la Notaría de He-rrera, por la cual Estefano Emilio Cam-podónico confiere poder general a Rosa Casaretto de Campodónico.

Panamá, 23 de Abril de 1927.

El Registrador General,

HUMBERTO ROHEVERS V

AVISOS OFICIALES

PERMANENTE

Los documentos publicados en la Ga-CETA OFICIAL se considerarán oficialmente comunicados para los efectos legales y del servicio.

El Subsecretario de Goblerno y Justicia.

LEO. GONZÁLEZ.

AVISO

En la Sección de Ingresos de la Secretaria de Hacienda y Tesoro se aceptan suscripciones a la Gaceta Opicial así:

Por un año..... B. 6.00 * sels meses..... 3.00 tres meses

El periódico se repartirá a domicilio a los suscritores el día de la salida,

En la misma Oficina están a la venta las siguientes publicaciones oficiales:

Disposiciones legales y reglamentarias sobre Registro Público, a B/0.25 el ejemplar.

Las Leyes de 1916 a 1917 y 1918 a 1919 a B/1.00 el ejemplar.

Las Leyes de 1920 a B/0.25 el ejemplar.

Los Códigos Nacionales, así: Civil, Pe nal y de Minas, Judicial, Fiscal y Admi-nistrativo a Bi 2,50 el ejemplar empastado, y a B/ 1.50 a la rústica.

> JULIO ODITANO. lefe de la Sección de lugresos,

EDICTOS

EDICTO

El infrascrito Registrador General del Esm tado Civil de las Personas.

Por el presente, cita, flama y emplaza Por el presente, cita, lianta y emplaza al señor Arquimedes Acuña conocido generalmente con el nombre de Arquimedes Capiña, para que dentro del término de quince días, se apessone ante este Despacho, a bacer valer sus derecho en el expediente que se instruye, para establecer si procede o no la rectificación del acta de nacimiento de su hija Fresia Acueña Lasonde. ña Lasonde.

Por tauto se fija el presente en lugar público de este Despacho, hor a las ocho de la mañana del día veintidos de la As-bril del año de mil novecientos veintísic-te, y copia de el se manda publicar por tres reces consecutivas en la Gacera O-FICIAL.

> E. FERNÁNDEZ JAÉN. Ponpilio Aragón, Secretario.

AVISO

El suscrito Aicalde Municipal del Distrito, al público en general,

HACE SABEE:

Que en poder del señor Paulino Zu-rita, del caserio de Toro Bravo, natu-ral y vecino de este Municipio, se en-cuentra depositado un torrete de color hosee, como de nueve años de édad, primera talla, marcado a fuego en el anca derecha, y en el costillar, con los hierros siguientes: >> AC.

Este animal ha sido denunciado por el mismo depositario como bien va-cante por encontrarse en su potrero «El Guabal», de esta jurisdicción, pas-tando hace parte de cinco años y sin dueño conocido.

nueno conocido.

Para que todo el que sa considera
con derecho al referido semoviente
presente su reclamo dentro del término de treinta dias, contados desde la
fecha, se 31a este edicto en el lugar
visible y de costimbre del Despacho,
como también se remite copia del mismo para su publicación en la CACETA
OPTICIAL, al Secretario de Gobierno y
Justicia.

Si vencido el término indicado, no se presentare ninguna persona a hacer valer los derechos que crea tener sobre el animai en mención, esrá rematado en pública subasta por el aport Tesorero Municipal, conforme lo ordena el artículo 1691 del Código Administrativo. ministrativo.

La Pintada, Marzo 23 de 1927.

El Alcalde,

TOMÁS CABLES.

El Sacretario. T. Arosemena It.

30 vs.--8

EDICTO

El suscrito Alcalde Municipal del Distrito de Las Tablas, al público, HACE SABER:

Que en poder del señor Victor Ure-fia, mayor de edad y de esta naturaleza y vecindad, se encuentra depositado en caballo estra in. color oscuro, como de dece años de edad, careto, marcado a fosero saís e.e. a fuego así: f.

Dicho animal ha sido denunciado por el señor Victor Ureña como bien vacante, el cual sa encontraza castando en el lugar denominado «Orlas hace un año poco más o menos, en carco del denunciansa.

Esta Despacho, dando cumplimlento a lo dispetable en el articulto 1601 del 66 llgo A fullinistratim liga el présente edicto en lugar público de esta Almadia, y copía de él se le envia al Seretario de Giblerno y lustri la caras so publica des en la Gacca Otricia, por el término de treinta dias, cara que el que se consilere dueho de dicho antima luga caler sus derechos en tiempo apriluno y de ni se procedera a su remate en suosata poutica por el empiesado respectivo.

Las Tabaisa, Abril 12 de 1922. Esta Despacho, dando complimien-

Las Tabias, Abril 12 de 1927.

EVERARDO ANTO DEDEREGA. El Secretarlo,

Elias Cedeño R.

30 vs.--

EDICTO

El Alcaide Municipal del Distrito

Que en poder del sedor Francisco Batista se encuentra depositado un caballo avolen, como de tres a cuatro años de ridad y marcado en la pietua derecha ast: (1).

tine este snima' ha sido denunciado por el señer Bull-la per estar vagan-do por les l'une sue Santa Cruz com-prensido en levte Discrito, desde hace más de en uño sun tener dueño cono-cido.

Que de scucrió con la que disponen la strand es bió y 1011 del Codigo Administrativa, S. fig. et presente está en argar de costumbre de está en logar de costumbre de está en logar de costumbre de está en la Societaria de Gobierno y distina, para que lo baga publicar en la Gacera firicas. Dara que todo el que se crea con derecho a disponente prejamo en tiempo o portuno, el cual será rematado en subesta padidica por os seño Tesorero Municipal si pasado esta término nadie se ha presentado a reclamario. Que de aparedo con lo que disponen

Y para que sirva de formal notifica-ción, se nja el presente edicto hoy. 9 de Abril de 1927.

El Alcalde

とあるないをあってい

DEEGADO J.

El Secretario

C. Armiz Jr.

30 vs. -6

EDICTO

El Alcalde Municipal del Distrito de Alanje, al público,

Que en poder dei señor Agustin de Obaida, natural y recino de David, sa encuentra depositada una vaca ca amarilia, monguta sin señal de sangre, marcada a furgo en la quijara del indo trapterdo, en la partia y en el limo de appia del mismo lado III con este farrete y con este otro en las costillas. tillas d:

Este animal ha sido denunciado mo bien vacante porque hace como des años se encottraba vagando sin ningua docifo que o reclamara por su patrero «La Gartta» del barrio de la Princhera, de esta jurisdicción.

A fin de que cualestudera persona que se orra o in de el bres sobre el cita do sembelente pueda hacerio valer se fig el presente edito por el término de treinta dias en fuyar público de esta ateadía lo mismo que en punto vi sible y concurrido de esta localidad, al paso que mus encla se envía pora dario a la publicidad en la Gauxra Original di señor Secretario de Oobier ne y Justifia. ne y Justinia.

Una ver vencido el fórmico señala fo y si trollucio el recismo alguno sobre el bien mestreno, de conformida i por lo criscolir por el atticolo lost del Coligo A imbilistrativo será rema-do en sel sala país il a por el Tesorero Municipa do este Institto.

Marje, Narzo Wide 1977.

MANGEL S. PIND-K

Et Sacretanio

Burget A. Smooneribe

EDICTO

El Suscrito, Alcalde Municipal del Distrito de Penonemé,

HACE SABER!

Que en poder del seffor Diógenes Arosemena se encuentra depositada una vaca parida de terrera hembra, hosca lebruna marcada a fuego a sei-r en la pulpa derecha y [... en la pa-teta izquierda con la señal de sangre de horqueta en una oreja y sin señal la otra. la otra-

Dictio animal fué denunciado en este Mespacho por el uniamo seño Arosamena por haberia encontrado pastando en el situ de «Marica Abajos de esta jurisdicción desde habe más de un año siu dueño concardo, a pesar no ha gestiones hechas al respecto. necks.

pecho.

Por tanto, en compliationte a los articolos 1900 y 1601 de) Códiço Administrativo es fija el presente aviso en la Societaria del Despacho en los ingraves públicos de la localidad y en pia del rofsmo se ventitra a la Secretaria de Gouterno y Justicia por contento de la Gouterno y Justicia por considerado en la Gouterno de Presidente de la Companya de Presidente de La Companya del Companya de la Companya de la Companya de la Companya del Companya de la Companya del Companya del Companya del Companya de la Companya de la Companya del Companya de la Companya del C

Penonomé, 16 de Marzo de 1927.

El Alcalde.

Jose P. Rodriguez.

El Secretario,

Eldiberto Carles.

30 vs.-17

A VISO

El suscrito, Alcalde Municipal del Distrito de Guarará, en atención de lo ordenado por el artículo 1891 del Código administrativo hace extensi-vo al Público, para los efectos consi-quientes, lo que a continuación se expone:

expons:

Que el doce del presente mes, el senor Dolores Bravo, mayor de edad y
de este vecindario, denunché en esta
Alcaidia, como bien mostrenco, un
toro que hace más de seis meses se
encentraha pastvando, en jurisdicció
de este Distrito, en el sitio intitulado
ell otro larios. Los distintives del
semoviente en referencia, son amarillo zhumado: regular tamaño; primers en talla y marcado a fuego con
estas iniciales: 5 E. Según demuestrase por el aspecto de dicho animal,
éste ha sloc des houy carrietero, pues estas iniciales: S E. Segan demuestra-se por el aspecto de dicho animal, éste ha sido o es. buey carretero, pues a más de lo manso que se muestra, tiene ademas señales de haber sido vareado y puñado, maitrato éste, que usan varias personas con les bueyes lerdos y no propicios si acarrec.

Hecho, pues, el denuncio a que se bace mérito, de conformidad con el artículo 1800 de la excerta citada, ordenóse el depósito respectivo designanose como depositario al mismo denunciante, quien acepto el cargo.

L'enado ics requisitos pertinentes, se hace saber al público lo actuado en este asunto el que se continuará tramitando de acuerdo con el resultado a que de lugar, sujetando aprocedimiento, a las prescripciones establecidas por el Código ya nombrado. brade.

Guararé, Marco 15 de 1927

El Alcalde.

Estilito Escobar

El Secretario.

E. Paggara D.

30 88 -- 17

ESTOTO

El suscrit: Alcaldo Nuntcipal del Distrito de Santa Isabel,

RECESATION:

Que en Erder del Sedor Corregidor del Corregimiento de Piaya Chiquita

se sucuentra depositada una lancha de madera, la cual fue encontrata en las playas de Cuango, Jurisficción de este Distrito, por los señores Estanis-lao Menchaca, Francisco Góndola y Claudio Salagar Claudio Salazar.

Dicha lancha mide diez pies de lar. go por cuatro de ancho, y descubierta sin marca de pinguna clase, pintada de blanco; es un bote salva vidas descubierto.

Para que bodo el que se crea con de reche a la mencionada lancha le haga valer dentro del término de treinta días de conformidad con les articelles 1900 y 1801 del Código Administrativo, se fija el presente elleto en layar público de este Despacho y copia de él se remite a la Secretaria de Gobler no y Joseida per condicció del Señor Ocharación en la Gacera Oficia.

Vencido el término fijado sin que se presente algulen a hacer valer sus mercebos últina lancha sero rematada por el Tesorero Municipal de este Distrito en pública subasta.

Palenque, Marzo, 11 de 1927.

El Alcalde.

GENAGO PRADOS S.

Por el Secretario, el Official Mayor,

Encarnación Arrocha

30 vs.-18

EDICTO

El Alcalde Municipal del Districo de Las Tablas al público,

HACE SABER:

Que en peder del señor Horacio Arrue y B., natural y vecino de este Distrito, se encuentra depositada una vaca de color amarillo como de cuatro años de edad, marcada a sangre así: en una oreja muesca y en la otra tronza y a fuego. 🛰

Este animal ha sido denunciado por el señor Horacio Arrue y B., como bien vacante el que se encontraba pastando hace más de sels meses poco más o menos en el caserío del Corregimiento de La Palma.

Este Despacho dando camplimiento a lo dispuesto en el Código Administrativo en su art. 1601 fija el presente edicto en lugar público de esta Alcaldia y copia de él se en da al Se-cretario de Gobierno y Justicia, para su publicación en la GACETA OFICIAL por el término de treinta dias, para que el que se considere dueño de dicho animal haga valer sus derechos en el término fijado y de nó se procederá al remate en subasta pública por el empleado respectivo.

Las Tabias, Febrero 24 de 1927. El Alcalde.

VIDAL E. CANO.

El Secretario,

Ellas Cedello.

39 vs-25

EDICTO

El suscrito Alcaide Municipal del Distrito de Las Tables al público.

HACE PAREES

Qua en goder del señer Coferino Arice s C. mayor de edid. Insbural y econo de este Distrito con residen ci en el Corregimiento de Santo Luse enguentes depositado un to ego se enquentra neposita io un in-note libero contro de combió sers ; dad matoado a satgue así, dos sonas en la oreja lixedat la com-ciba y otra obajo y rati sacala en terecha y a fuego así; »

libbo animal ha sido denonotado per el señor Ceferino. Arrise y P., co-mo bien mostrenco, el que se encon-

traba pastando hace tres o cuatro años poco más o menos en el lugar de-nominado las Arbinitas comprensión del Corregimiento de Santo Domingo.

dei Corregimiento de Sauto Domingo.

Rete Despacho dando cumpilmiento a lo dispuesto en el Código Administrativo en su art. 1801 fija el presente edicto en ingar público de esta Alcaldia y copia de di se envis al Secretario de Gobierno y Justicia. Para su publicación en la Gausta Ovicial, por el término de treinta diss, para que el que se considere dució de dicho animal haca valer sus derrechos en el término fijado y de no as procederá al remate en subasta pública por el empleado respectivo.

Las Tables, Febrero 25 de 1927. 80 Alexide.

VIDAL E. CAMO.

El Secretario.

Alfas Chibido

١,

AYESO

El Suscrito Amalda Municipal del Distrite.

BACE SABER!

Que en poder del señor Eplicénides Quintero se encuentra depositada una nestila de color amarilio, sin berre, solo señal de sangre en una oreja.

Este anima! ha sido denonciado por el mismo señor Quintero, por encontrarse vagando en el lugar de «Las Camas», de este Distrito, carca de un año, sin tener dueño conocido. En cumplimiento del artículo 1600 del Código Administrativo se fijan los avisos respectivos, transcurrido el termino legal se rematará en sn-basta pública por el Tesorero Municipa).

Las Minas, Febrero 25 de 1927.

El Alcalde.

JUAN B. Pole.

El Secretario.

Justo P. Patiño.

30 vs.-26

AVISO

El Suscrito Alcalde Municipal del Distrito de Las Palmas, al Público, TIACE SABER!

Que en Poder del señor Rubén San-jur, de esta vecindad se encuentra depositada una vaca ceniza amarilia sin marca de fuego y señalada las Orejas con muercas a cada lado, con un ter-nero del mismo color y mostreneo.

Estos animales han sido denuncia-dos como bienes vacantes por el señor José Maria. Sambrano, por encoetrar-se vagando hace más de dos años en los terrenes del «Boche» sin dueño conecido

Para forma! notificación del públi-Para formal notificación del públi-co y de aquel que se crea con derecho a reclamar, con el tin de que se pre-sente en tiempo oportuna, se tija el presente aviso en lugar público de es-ta choina y copia del mismo se remi-te para su publicación en la Gacera Opicial al señor Secretario de Go-hierno y loxicia por órgano da, señor Gobernador de la Provincia.

Si vencido el término de trainta dias denisdas decde a ferito nº 80 presenta reciamo alguno se considera gi en subasta pública per el Tesorero rá en suba Municipat.

Las Palmas, 11 de Febrero de 1927. El Alcalde

Jose A. Vargas.

El Sacretario.

S. Castillo.

No. of the second

Impresse No Acast .- Reg. No 7880 A